

16 Oyem-Bitam

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/Fête du Travail

Une célébration conviviale



Françoise Oye reçoit sa médaille d'or pour ses 30 ans de service à la mairie.



Le passage des agents du Trésor.



Les opérateurs économiques...

SSB
Bitam/Gabon

LA Fête du 1er mai, symbolisant la journée des travailleurs de toute la planète, a été célébrée, lundi dernier, à Bitam, dans le département du Ntem, conformément à la tradition. Et c'est le préfet Boniface Fougues qui en a donné le ton, à la tribune de la place des fêtes, théâtre des manifestations. Autorités politiques et administratives, ainsi que de nombreux opérateurs économiques y avaient pris place. En face d'eux, des populations venues assister aux festivités. Après la revue des troupes, le préfet a été convié à procéder à la dé-



... tout comme les collectivités locales...



... ont donné un éclat particulier à la fête.

coration des cinq récipiendaires de la médaille d'or du Travail. Quatre, en argent, ont été décernées par le sous-préfet du district de Meyo-Kyè Martin Mba Mengue, à d'autres agents méritants. Tandis

que le sous-préfet du district de Bikondome, Dagobert Essono Nguema, s'est chargé de remettre les neuf médailles en bronze aux heureux bénéficiaires. Cette étape terminée, le

défilé a commencé par le passage de la Confédération syndicale, suivie de la préfecture, la mairie, le Conseil départemental et le reste des acteurs venus honorer de leur présence, la journée qui leur est

consacrée. Au total, plus de deux heures d'horloge pour voir ces hommes et femmes défilier aux couleurs de leurs administrations ou sociétés respectives.

Au terme de cette cérémonie, tous les travailleurs se sont plongés dans l'ambiance en investissant les différents lieux de retrouvailles pour boucler en beauté ces moments.

Ogooué-Ivindo//Makokou/Au terme de la tournée nationale du président de l'Eglise évangélique du Gabon/Trois questions à ...

Jean -Jacques Ndong Ekouaghé : "J'ai tenu à rappeler aux présidents régionaux que beaucoup de réformes sont en train de voir le jour"

Propos recueillis par SSB
Makokou/Gabon

l'Union : Révérend président, vous venez d'effectuer une tournée qui vous a conduit dans le Gabon profond. Quel en était l'objet ?

Jean-Jacques Ndong Ekouaghe : Je vous remercie de l'intérêt que vous portez à notre Eglise en essayant de divulguer au plus grand nombre son activité. Le but de ma tournée est de rappeler à chaque président régional que les choses vont dans le sens souhaité et que beaucoup de réformes initiées ont vu le jour. S'agissant de la tournée de Makokou, il a été question de rencontrer les responsables de l'Eglise ainsi que ceux de nos différents établissements primaires et secondaires comme cela a été le cas à Port-Gentil, dans le Woleu-Ntem et partout où je me suis rendu. J'ai tenu à rappeler aux présidents régionaux que beaucoup de réformes que nous avons initiées sont en train de voir le jour.

Avez-vous prévu d'organiser d'autres synodes d'ici là ?

Tous les synodes qui se sont achevés, c'est-à-dire le synode de l'Ogooué Estuaire Sud-Est, le synode régional de l'Ogooué-Ivindo Sud-



Jean Jacques Ndong Ekouaghé : "L'Eglise évangélique du Gabon se porte très bien".

Est, le synode régional du Woleu-Ntem et le synode régional du Ntem, se sont, dans l'ensemble, bien déroulés. Nous notons tout

simplement un manquement, c'est-à-dire quelque chose qui est à parfaire et là ce n'est pas faute de volonté de la part du Conseil national, mais c'est tout simplement que notre budget nous fait défaut. S'agissant des prochains synodes, ils se tiendront avant la fin de mon mandat.

Quel état des lieux faites-vous de l'Eglise évangélique du Gabon aujourd'hui ?

De toutes les façons, comme je l'ai toujours dit, l'Eglise évangélique du Gabon se porte très bien. C'est une volonté de tous. Il n'y a pas très longtemps, nous étions tous écœurés de voir la dégradation spirituelle dans laquelle se trouvait l'Eglise sur tous les plans. Depuis le début de cette mandature, nous avons exhumé certains textes de discipline. Nous avons opéré des changements, au niveau de la restructuration de nos bâtiments. Au niveau des enseignants, du matériel didactique, des bâtiments neufs sortis de terre, pour ne citer que ceux-là. Néanmoins, je dois dire que si on note sur dix l'Eglise évangélique du Gabon, elle aurait aujourd'hui 9/10. Le 1 qui reste, c'est que la perfection n'est pas de ce monde. (...) les personnes s'en vont mais l'institution demeure. Avec les textes, nous pensons et nous le disons avec un cœur joyeux, que ceux qui viendront après nous continuerons à améliorer pour que l'Eglise aille de l'avant. La

bonne santé de l'Eglise évangélique du Gabon nous a permis de nous hisser sur le plan national et international en bonne réputation.

Sur le plan international, nous sommes aujourd'hui membre du conseil de la Ceva et on nous a donné beaucoup de médiations à travers nos églises qui sont en difficulté. Sans oublier la grande relation que nous avons tissée avec le Global Christiantnetwork Institue des Etats-Unis d'Amérique, dans laquelle, aujourd'hui, travaille notre jeune pasteur, que nous venons d'aller consacrer aux USA, le 19 mars dernier. C'est d'ailleurs l'occasion de vous dire qu'en septembre dernier, le coordinateur général de cette église est venu ici à Libreville nous donner une invitation officielle pour s'assurer que M. Ulrich Tsoumou nous appartient et nous a invité pour aller le consacrer aux Etats-Unis.

Sur le plan national, nous sommes respectés par les institutions à travers la gestion de nos différents établissements, sans compter des partenariats que nous avons tissés avec des écoles de formation. L'Eglise évangélique du Gabon a fait d'autres innovations dont nous parlerons certainement très prochainement, sur les plans financier, spirituel. Sur tous les plans, nous avons amélioré nos conditions de vie et d'existence. Je suis fier aujourd'hui que tous les pasteurs aient leur compte bancaire.